



## Lire des albums à haute voix

publié le 15/10/2019

Quelques élèves du Club Lecture ont accepté de participer à un projet de lecture à haute voix. Ils liront des albums à des élèves de grande section de l'école maternelle voisine.

Lors d'une première séance, les jeunes collégiens ont choisi dans la bibliothèque des maternelles deux ou trois albums chacun. Lors des prochaines séances avec la professeure-documentaliste, la lecture expressive à haute voix sera travaillée, avant de retrouver les petits de grande section courant novembre pour leur lire les histoires sélectionnées.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.